



# ぶどうぐみだより

## 最近の子どもたちの様子

2月に入りますます寒くなってきましたね。緊急事態宣言が再発令されましたが、感染予防は今まで通り「手洗い、うがい」園内の消毒並びに子どもたちの健康状態の把握に十分に気を付けながらも毎日の生活はできる限り楽しみました。子どもたちも羽根つきやコマ回し、福笑いなどのお正月あそびを楽しみましたよ。コマ回しはひもの巻き方から始まり、持ち方や投げ方を何度も失敗しながら挑戦していました。コマは簡単には回らず、コツをつかむまでやり続け頑張る姿に大きな成長を感じました。また、凧制作もしました。凧にマジックで絵を描き、足を貼り広場へ凧あげをしました。そして少し足を延ばして今井町にある大久保公園まで出かけ楽しみました。また郵便ごっこで各クラスへ配達する姿はもうすっかり年長児としての貫禄を感じました。

感染予防のためにクッキングも控えていましたが、やっとおにぎりパーティをすることができました。もちろん自分が握ったものですがお弁当に詰め、ホールでビニールシートを敷いてみんな輪になって食べました。ピクニック気分も味わえることができ、何よりも子どもたちの嬉しさが溢れるような笑顔に私たちのほうが癒されました。まだまだ気を引き締めて生活をしなければなりませんが、できるだけ楽しい思い出を沢山作りたいと思います。

## 今月の活動

- ・節分の集いでは、自分たちが作ったお面をかぶって乳児クラス、幼児クラスの2グループに分かれて鬼役を頑張ってきます。いまからワクワク！楽しめます。
- ・またクッキング第2弾「クッキーづくり」も計画しています。白い生地とココアパウダーを使った茶色の生地にピンクの生地の3色を準備し自分の顔を作ります。これもまたワクワクです。どんな顔になるか、楽しみですね。感染予防の為、粉を混ぜたりのクッキングではなく準備してくれた生地からの工程になりますが、たくさん楽しみたいと思います。
- ・後半になると卒園式で歌う歌やことばの練習も始まります。

## おねがい

- ・1月から午睡がなくなり、夕方近くなると疲れがでて眠くなるようですが早寝早起きの習慣をつけるチャンスもあります。4月からの生活もスムーズになると思います。
- ・小学校に入ってから昇降口でスムーズに靴の着脱ができるように、靴を履く時には立って履くように声をかけています。
- ・今年はコロナ感染予防のため小学校との交流ができません。その為小学校はこんな楽しいことがあるよなど就学に関心を持てるように話をしていきます。お家では学校までの道のりと一緒に歩いてみたりするのもいいですね。

2

月

2021.1.29 境木保育園



## お気に入りの絵本

### おすすめ絵本、読みたい絵本

- ・エルマーの冒険シリーズ
- ・ロボットカミィ
- ・いやいやえん
- ・いいまちがえちゃん
- ・どろんこハリー  
シリーズ4作品
- ・こすすめのぼうけん
- ・どうながのプレツツェル
- ・手ぶくろを買いに
- ・ジェインの毛布



## 今月のうた・手遊び

- ♪ ゆきやこんこ
- ♪ うれしい ひなまつり
- ♪ さかいぎほいくえんの うた
- ♪ だいすきだよ

